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Fondation de l’école des Hauts-Clochers 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’administration 

Tenue le lundi 19 novembre 2018 à 19h00 

Présences : Agathe Dubois, Nathalie Gagnon, Anne Paradis, Jonathan Couillard, 

Annie Ménard, Ema Handan, Marie-Soleil April, Marie-France 

Faucher, Alexandra Masson 

Absences : Muriel Baur, Mireille Proteau et Chantale Dorais 

1. Ouverture de l’assemblée 19h et parole à une invitée  

Mme Hélène Claveau nous parle de sa demande de projet éducatif : installation d’une 
ruche d’abeilles (sur le toit de l’école) par Alvéole (7154, St-Urbain *101 Montréal, 
Québec H2S 3H5). Cette organisation propose 2 ateliers pour les élèves de l’école : 
introduction au monde de l’apiculture urbaine et extraction du miel; l’emplacement 
des ruches – aux composteurs à Saint-Charles + sortie de secours de la bibliothèque 
de Notre-Dame; inspection des ruches, activités ouvertes à la collectivité (été et 
automne ); contrat de 3 ans de l’organisation; projet soumis à différents 
commanditaires (Caisse populaire, député, mairie) 1 850$/année pour une ruche; 
pour 2 ruches (un rabais) : 3 450$; 1 200$ /an (sans contrat de 3 ans); projet clé en 
main. Vente du miel produit sous le libellé de la Fondation. Le projet pourrait 
démarrer au printemps 2019. 

Demande de madame Claveau : est-ce que la Fondation serait prête à appuyer le 
projet financièrement? 

Jonathan, Alexandra, Agathe et Annie sont mandatés pour trouver une autre 
organisation à Québec ainsi que les soumissions. 

Pour fin de démarrage du projet, la Fondation s’engage à mettre 2 550$ (soit 50% du 
coût initial) comme mise de fonds. 
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2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé que l’ordre du jour soit adopté avec les modifications suivantes : le point 
Varia a) sera traité en 5, immédiatement après le suivi au pv. Le pont Varia c) soirée 
finissants 2019, ajouté. 

 Il est adopté à l’unanimité. 

3. Lecture et adoption du dernier procès-verbal (23-10-2018) 

L’adoption du procès-verbal du 23 octobre 2018 est proposée. Le procès-verbal est 
adopté à l’unanimité. 

4. Suivis au procès-verbal 

 M. Vézina est la personne à contacter à la CSDD si la Fondation souhaite 
publier sur le site de la commission scolaire. 

5. Étude des demandes d’aide financière individuelle aux parents s’il y a lieu  

Un élève de 6e année pour le camp Can-Aqua: 350$, demande non-signée. 

 

6. Étude des demandes d’aide financière pour des projets s’il y a lieu 

Ema Handan : résolution 18-19-06 : 327,60$ pour l’achat de livres en anglais 

Anne Paradis : résolution 18-19-05 : 150,73$ pour l’achat de 16 dictionnaires 

Mathieu Archambault : 1225$ pour l’achat de 6 djembés (équipement neuf) 

Enseignantes du préscolaire : 2500$ soit 500$ par classe pour l’achat de livres et 

de jeux éducatifs; un montant forfaitaire de 1250$ sera attribué aux 5 groupes 

Résolution 18-19-11. 

 

7. Levée de fonds de Noël, infos 

Agathe fera un rappel aux parents la semaine prochaine afin de motiver les 

troupes! Les commandes seront acceptées jusqu’au 26 novembre (extension de la 

campagne). La distribution des produits Nutra-Fruit se fera : les 5 et 6 décembre 
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de 15h30 à 16h45 et de 16h45 à 18h. On se porte volontaire pour la distribution; 

lieu de distribution des produits : salle JMT au pavillon Notre-Dame. 

 

8. Air PAL, bilan 

Un profit de 600$ pour la Fondation a été réalisé cette année. 

On se questionne à savoir si cette campagne vaut l’investissement pour le nombre 

d’élèves y ayant participé : 52/183, soit une participation de 35%; cependant il 

faut considérer que  1 525$ va dans les poches des élèves pour le financement de 

leur camp. 

Cette année était la première année où la Fondation remettait des prix afin 

d’encourager les élèves à s’autofinancer pour leur camp. 

Meilleurs vendeurs : Antoine Kirouac 6e et  Mégane Garant 5e, pour 30$ chacun; 

de plus, 4 prix de participation de 20$ ont été remis aux élèves par tirage au sort. 

 

9.  Varia : a) Alexandra : Corine Germain  ??? 

            b) soirée finissants(es) 2019 : point reporté 

            b) factures et chèques :  

Résolution 18-19-12 : 767$ pour la campagne Air PAL remis à la Polyvalente de 

L’Ancienne-Lorette 

Résolution 18-19-13 : 1 525$ remis aux élèves pour la campagne Air PAL 

Résolution 18-19-14 : 37,30$ à Agathe Dubois pour l’achat de 2 t-shirts 

 

10. Date de la prochaine rencontre : le mardi 8 janvier 2019 

11. Levée de l’assemblée 21h 

 

Nathalie Gagnon, secrétaire d’assemblée 


